

me dire : “Je te le donne ; fais de lui ce que tu voudras ; tâche de le guérir, si tu peux.” Alors, dans mon cœur, sans en rien dire à personne, je m’adressai au Grand Esprit, et, je lui promis que si l’enfant guérissait, je me ferais catholique. L’enfant s’est rétabli et pour être plus certain que j’avais été exaucé, j’ai attendu longtemps. Je savais que tu devais venir. Je t’ai attendu et tu es le premier à l’apprendre. Ma femme et mes enfants n’en savent rien.

Ce fut une grande joie pour tous, quand je leur annonçai cette bonne nouvelle. Une semaine après la retraite, le chef était prêt à faire son abjuration et, il fut reçu dans le giron de l’Eglise. Tous les sauvages de la Réserve voulurent témoigner leur bonheur, en se cotisant pour fêter leur chef par un festin et quelques amusements innocents. *Soli Deo honor.*

(Ire Rose)

---

### DING ! DANG !

—Le Rme Dom Paul Benoit, Supérieur des Chanoines Réguliers de l’I. C., au Canada, et curé de N. D. de Lourdes, est venu passer quelques jours à Saint-Boniface pour conférer avec Mgr l’Archevêque de son grand ouvrage de la “ Vie de Mgr Taché ” qui est déjà bien avancé. Le savant religieux est déjà arrivé à l’année 1885. Ce livre sera tout palpitant d’intérêt. Il y aura deux volumes d’au moins 500 pages, chacun. Toute lettre, ou toute note concernant ce grand archevêque et ce grand patriote, sera reçue avec reconnaissance à l’archevêché.

—Le R. P. Blanche, Eudiste, a passé par l’archevêché, en route pour Prince-Albert (chez Mgr Pascal).

—Le R. P. Boutin, missionnaire de Chavagnes (Vendée), est allé, vendredi dernier, 3 avril courant, prendre possession du poste accepté par sa communauté, à Whitewood et Saint-Hubert, Assa.